

PlantaDoce.

Empresa

Aspe rechaza el plan de acción de Sanidad para la transformación del SNS

La patronal de la sanidad privada expresa su disconformidad con las medidas relacionadas con las mutualidades y la desgravación fiscal.

PlantaDoce
17 jul 2020 - 12:18



La Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) vs el Gobierno. La entidad rechaza el Plan de Acción del Ministerio de Sanidad para la “Transformación del Sistema Nacional de Salud (SNS) en la era post Covid-19”.

Concretamente, la patronal de la sanidad privada expresa su disconformidad con las medidas relacionadas con las mutualidades y la desgravación fiscal. Por ello, recuerda

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/aspe-rechaza-el-plan-de-accion-de-sanidad-para-la-transformacion-del-sns>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

que existen más de 10,8 millones de asegurados en España, de los cuales casi dos millones pertenecen al fenómeno mutualista.

Aspe insiste en que la Cartera de Servicios del mutualismo administrativo es la misma que la del SNS. “Se trata de un modelo que aporta eficiencia en la prestación de un servicio público, ya que el gasto per cápita de la población cubierta es sustancialmente inferior al gasto sanitario público per cápita”, señala la patronal.

Por otra parte, Aspe recalca que el gasto sanitario público per cápita de Muface es de 883 euros. Esto significa que “el gasto sanitario público medio por paciente se sitúa en 1.224 euros anuales, lo que supone a su vez un ahorro para las arcas del estado de 341 euros anuales por funcionario, es decir, de 682 millones de euros en total”. **Para la entidad, Muface es un modelo de colaboración público-privado, “contrastado, consolidado y eficiente”.** Una opción que actualmente es seleccionada por el 84% de los funcionarios, recuerda.

Por otro lado, en cuanto a la propuesta del Gobierno acerca de eliminar la desgravación del seguro de salud, la patronal de la sanidad privada entendería esta medida como una “agresión directa” tanto al sector asegurador como al trabajador y un “nuevo límite a las políticas empresariales de retribución flexible”.